



令和3年6月21日(月)

中広小だより 6月号

広川町立中広川小学校長 中村 裕明



紫陽花が輝く季節になりました！

梅雨の季節になり紫陽花の花も美しく咲き始めています。紫陽花の花は一つ一つの花の色が少しずつ違ってきます。ピンク、紫、青・・・それらが集まって全体として調和のとれたみごとな美しい大輪の花として輝いています。中広川小学校もこの紫陽花に負けないぐらい、子供たち一人一人が自分色に輝き、学校全体が一つの大輪の花として美しく輝ける素敵な学校をめざしていきたくて考えています。



楽しかった観劇会「かあちゃん取り扱い説明書」



6月3日・9日・10日に観劇会を行いました。今年は劇団「さんぼ」の皆さんの『かあちゃん取り扱い説明書』を鑑賞させて頂きました。コロナ禍の中ですので、1日2回(午前と午後)の公演を3日間、計6回の公演をしていただき、各学年ごとに鑑賞できるようにしてもらいました。暑い中でしたので劇団員の皆様には大変ご苦労をおかけしましたが、子供たちにとっては生の演劇に触れる素晴らしい機会となりました。ありがとうございました。

げきだん さんぼの みなさんへ
みなさんおもしろかったです。またおあいしたらいよいよおもしろい。みなさんいつまでがんばってください。暑い中でしたので劇団員の皆様には大変ご苦労をおかけしましたが、子供たちにとっては生の演劇に触れる素晴らしい機会となりました。ありがとうございました。

劇団 さんぼの みなさんへ
私たちのために一生懸命練習をしてくださるありがとうございます。すこいと思つたところはたくさんありますが特にすこいと思つたのは、言葉が覚えていて、大きな道具を動かして行かれます。たくさん練習をしないと無理なところだと思つた。私は、人物の中でかあちゃんが一番好きです。いつもおもしろいけれど、仕事とは一生懸命練習をしてくださる。お客様の対応をしているのがすこいと思つた。だから、少し変わったんだと思つた。本を読むのと違って、動いたり音がある。読んでおもしろいから、ありがとうございます。ありがとうございます。

プール掃除頑張りました

今年は6年生がプール掃除を行いました。苔などがついてきたプールがあつたという間に美しくなりました。ありがとうございました。美しくなったプールで今年はたくさんの子供たちが命を守るための学習をおこないます。



タブレット学習スタート

本年度から全校児童が一人1台のタブレット型パソコンを使えるようになりました。初めて自分のタブレットを手にした子供たちはとても嬉しそうでした。学習にしっかりと活かしていきたいと考えています。



体力テスト(全学年)

広川町体育指導員さんやWEBスポーツの指導員さんの協力のもと、全学年で体力テストを実施することができました。ありがとうございました。



まだまだ様々な制限がありますが、休み時間にたくさん遊んだり、体育学習での体力づくりに取り組んだりしながら体力向上をめざしていきます。

車椅子体験(4年生)

6月2日(水)に、4年生が「車椅子体験」を行いました。



広川町社会福祉協議会の方々からお話を聞いた後、車椅子を操作する体験学習を行いました。新しい発見がたくさんできました。



7・8月の主な行事予定



7月 1日(木) 懇談会・授業参観 (午前:6年生、午後:5年生) PTA教育講演会(6年生保護者対象)	7月 19日(月)大掃除 20日(火) 1学期終業式 22日(木) 海の日(祝日) 23日(金) スポーツの日(祝日)
2日(金) 全校集会(放送集会) 3日(土)~10日(土) チャレンジ週間 7日(水) クラブ	8月 6日(金) 出校日(平和学習) 25日(水) 2学期始業式

